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Protokoll der Sitzung am Montag, 01.07.2024 

Sitzungsbeginn: 18.00 Uhr 

Sitzungsende: 19.00 Uhr 

Ort: Haaner Sommer, unterer Neuer Markt 

Protokollanten: Emilia Zambon, Daniel Oelbracht 

 

Anwesende: Delegierte: Henrik Giebels, Melin Atakay, Niclas Thomé, 
Lucas Heimsch, Lukas Schirmer, Kira Ditze, Alexandra 
Kunert, Timon Tiedtke, Friederike Nell, Georg Poppel, Emilia 
Zambon, Jan Bonk, Max Müller 

sowie: Peter Burek (Jugendreferent),  
Daniel Oelbracht (Jupa-Koordinator) 

Gäste: Marek Kasper (KJR), Joe Janny (Haaner Sommer), Annette 
Herz (Beigeordnete), Stephanie Zambon (GAL) 

 

 

1) Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 

Henrik Giebels begrüßte alle Anwesenden und eröffnete die Sitzung. Zur Tagesordnung 
gab es Änderungswünsche. 

2) Protokoll der Sitzung am 27. Mai 

Es gab keine Einwände, Ergänzungen oder Änderungswünsche zum Protokoll. Es soll 
in Kürze online nachzulesen sein. 

3) Vorstellung des Jupa 

Henrik Giebels erläuterte kurz die Aufgaben des Jugendparlaments und nannte einige 
aktuelle Punkte der politischen Arbeit. 

4) Anfrage Sitzungsgeld 

Das Jugendparlament richtete folgende Anfrage an den Rat der Stadt Haan: 

Kann ein Geldbetrag, analog zum Sitzungsgeld für sachkundige Bürger, auch 
außerhalb der Regelungen der Gemeindeordnung für die Teilnahme an Ausschüssen 
des Rates der Stadt Haan gezahlt werden? 

Frau Herz nahm kurz Stellung zu der Anfrage und bemerkte, dass das Jupa aktuell nur 
ein beschränktes Stimmrecht genießt, ähnlich der Sachkundigen Bürger. 
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5) Antrag auf Anschaffung einer Webcam 

Beschlussvorschlag: 

Das Jugendparlament beschließt, eine Logitech C920 Pro HD Webcam zum Preis von 
80 Euro anzuschaffen.  

Begründung: 

Die Logitech C920 Pro HD Webcam ist eine kostengünstige und leistungsstarke Lösung 
zur Verbesserung der Video- und Audioqualität bei der geplanten Übertragung der 
Sitzungen des Jugendparlaments. Durch die Anschaffung der Webcam kann das 
Jugendparlament seine Sitzungen in besserer Qualität streamen, was das Interesse 
und die Teilnahme der Öffentlichkeit an der Arbeit des Gremiums erhöhen kann. Die 
Kamera wird für die Live-Übertragung der Jupa-Sitzungen eingesetzt, um eine höhere 
Transparenz und bessere Öffentlichkeitsarbeit zu gewährleisten. 

In der Sitzung wurde der Antrag dahingehend geändert, dass ein qualitativ 
hochwertigeres Modell zum Preis von 300 Euro angeschafft werden soll. 

Abstimmung dazu: 12x Ja 

    0x Nein 

    0x Enthaltung 

6) Neuwahlen Delegierte Kinder- und Jugendrat NRW 

Da Timon Tiedtke sein Amt niederlegen möchte, ist eine Neuwahl nötig. Max Müller 
erklärt sich bereit, sein Amt fortzuführen, Alexandra Kunert erklärt ihre Bereitschaft, 
stellvertretende Delegierte zu werden.  

Abstimmung dazu: 12x Ja 

    0x Nein 

    0x Enthaltung 

Beide Delegierte nahmen die Wahl an.  

7) Sachstand Werbemittel 

Das Jupa wird ein Paket gemäß des vorliegenden Angebots schnüren und 
schnellstmöglich vorstellen. 

8) Sachstand Adobe-Lizenz 

Peter Burek erläuterte, dass die Anfrage zur Lizenz läuft und für das gesamte 
Jugendamt gelten soll. 

9) Sachstand Livestreaming 

Melin erläuterte, dass das Filmen der Sitzung im Hinblick auf die Delegierten kein 
rechtliches Problem darstellt, da alle Delegierten im Vorfeld eine entsprechende 
Datenschutzvereinbarung unterzeichnet haben (bzw. die Eltern der Delegierten für 
diese). Youtube ist als Plattform am sinnvollsten, da die Videos dort auch nach dem 
Livestreaming online verfügbar bleiben. Es müsse nun aber eine Regelung gefunden 
werden für die Personen, die während der Sitzung nicht gefilmt werden wollen. 
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10) Bericht Hauptprojektgruppe 

Lukas berichtete, dass das jüngste Treffen der HGP mangels Delegierten ausfallen 
musste. 

11) Nächster Sitzungstermin 

Die nächste Sitzung soll stattfinden am Montag, 26. August, um 19 Uhr im Sitzungssaal 
des Rathauses. Ausweichtermin ist Montag, 16. September. 

12) Verschiedenes 

Joe Janny fragte nach, ob sich das Jupa für eine größere Zahl an Fahrradständern am 
Sportplatz Hochdahler Straße sowie eine Entschärfung der Verkehrssituation etwa 
durch einen Zebrastreifen einsetzen könnte.  

Die Sitzung endete gegen 21 Uhr. Für die Delegierten folgte im Anschluss noch ein 
Arbeitstreffen. 


